

Silaturahmi Alumni Perguruan Muhammadiyah Kubangkondang Banten

Kamis, 07-08-2014

Pandeglang – Kamis (31/07) telah digelar acara Silaturahmi Keluarga Besar, Aktivis dan Alumni Perguruan Muhammadiyah Kubangkondang, di Gedung Dakwah Muhammadiyah Kubangkondang (GDMK), Cisata, Pandeglang, Banten.

Bertempat di gedung yang belum sepenuhnya rampung, acara yang digagas Ridho Iskandar, Sekretaris Umum Pimpinan Cabang (PCM) Muhammadiyah Kubangkondang ini, selain untuk mempererat tali silaturahmi para alumni perguruan Muhammadiyah Kubangkondang yang banyak berada di kampung halaman selama libur hari Raya Idul Fitri, juga ingin membentuk ikatan alumni Perguruan Muhammadiyah Kubangkondang.

Dalam acara itu, akhirnya dikukuhkan Wawan Mulyawan Muhtadi, sebagai Ketua Ikatan Alumni Perguruan Muhammadiyah Kubangkondang, beliau merupakan alumni MTs Muhammadiyah Kubangkondang angkatan 90, yang juga merupakan mantan anggota DPRD Kabupaten Pandeglang.

Dalam sambutannya Wawan menyampaikan bahwa, sudah seharusnya para alumni perguruan Muhammadiyah Kubangkondang berterimakasih kepada almamater yang sudah membesarkannya dengan cara ikut berpartisipasi dalam rangka pengembangan AUM di Kubangkondang.

Sementara itu, di antara banyaknya agenda yang dititipkan pada ikatan alumni yang baru terbentuk ini, Ketua Umum PCM Kubangkondang, Mahtum berharap, agar pembangunan GDMK yang sempat tersendat bisa segera terpacu dengan adanya ikatan alumni ini, sehingga sebelum akhir periode PCM Kubangkondang periode ini habis di 2015, GDMK sudah selesai diwujudkan. Dalam kesempatan itu juga diadakan infak spontan, dan terkumpul dana untuk melanjutkan pembangunan GDMK yang mencapai Rp.18.497.700. Bagi para warga dan simpatisan Muhammadiyah yang ingin ikut berpartisipasi dalam agenda pembangunan ini bisa mengontak Wawan Mulyawan Muhtadi di nomer telpon 0817-019-7474, dan bisa mentransferkan bantuannya melalui Rekening Panitia Pembangunan Gedung Dakwah, Bank Mandiri Syari'ah No. 7036262979 a.n. PCM KUBANGKONDANG. **(Sonhu Sun)(mac)**